



Das 10-Jahr-Jubiläum wird gefeiert: Oemer Yalcin, Besitzer und Gründer der Pizzeria Da Pepino, vor seinem Restaurant. Bild: Tina Schöni

10-Jahr-Jubiläum – Restaurant Da Pepino

WETZIKON Die Pizzeria Da Pepino in Wetzikon feiert am **22. Juni mit Apéro und musikalischer Unterhaltung sein 10-jähriges Bestehen. Seit 2003 punktet das Restaurant mit schneller Bedienung und einem breiten Angebot an Menüs.**

Nina Diaz

Vor 10 Jahren, im Juni 2003, gründete Oemer Yalcin die Pizzeria Da Pepino und führt sein Geschäft seit je erfolgreich. Die Pizzeria Da Pepino ist Restaurant und Kurier in einem, die Preise sind für jedes Portemonnaie geeignet. Auch der haus-eigene Partyservice gehört zum Angebot. Oemer Yalcin hat neun Mitarbeiter und ein paar wenige Aushilfen. Drei arbeiten in der Küche, sechs sind im Ser-

vice tätig. Er selbst sieht sich als Allrounder im Service, als Pizzaiolo in der Küche und als Fahrer für den Kurierdienst. «Man muss von allem etwas verstehen, wenn man Erfolg haben will», lautet sein Motto.

Breites Angebot

Die Pizzeria Da Pepino punktet mit traditioneller italienischer und Schweizer Küche. Auch typische Saisongerichte wie Spargeln, Wild oder Cordon-bleu-Festivals werden angeboten.

An besonderen Anlässen wie Muttertag, Silvester oder Weihnachten und Geburtstagen werden ebenfalls spezielle Menüs angeboten. Auf der Karte finden sich jeden Tag verschiedene Mittagsmenüs inklusive Salat und Dessert ab Fr. 16.50 sowie Schülermenüs.

10-Jahr-Jubiläum

Die Pizzeria Da Pepino feiert im Juni den 10. Geburtstag. Zu diesem Anlass gibt es Gutscheine für den Kurierdienst und das Restaurant. Für genauere Informationen kann man sich an die Pizzeria Da Pepino wenden. Um dieses Jubiläum angemessen zu feiern, wird am

Samstag, 22. Juni, von 11 bis 18 Uhr ein Apéro auf der grossen Gartenterrasse mit musikalischer Unterhaltung und kleinen Snacks angeboten.

Kontakt

Pizzeria Da Pepino
Oemer Yalcin
Bahnhofstrasse 99
8620 Wetzikon
Telefon 044 930 23 43

Neue Adresse ab 1. September:
Bahnhofstrasse 73
8620 Wetzikon

www.dapepino-wetzikon.ch

Veranstaltungen

31. Mai

Mittagsveranstaltung im Restaurant Primo: Stadtparlament 2014 und Standortförderung Wetzikon

15. und 16. Juni

Gwerblerbeiz am Stadtfest Wetzikon

24. Juni

Frauenanlass – Golf in Bubikon

8. August

Frauenanlass – Bachtel Comedy mit Marco Rima

19. August

Chilbi-Höck

4. November

Frauenanlass – Vortrag über Ernährung während der Wechseljahre

7. Dezember

Chlaushöck

www.wetzikon-gewerbe.ch

«Meine Arbeit fordert jeden Tag aufs Neue»

WETZIKON Die ZOMAG AG, unter der Leitung von Herr Künzli, organisiert unter anderem erfolgreich Messen und Events.

Andreas Künzli ist der Geschäftsführer der ZOMAG AG, welche 1971 gegründet wurde. Die Firma veranstaltet neben der ZOM (Züri Oberland Mäss) auch das KMU Forum, sowie die Frühlingsmesse wohnen und genuss.

Die Firma ist grundsätzlich Veranstalter von eigenen Messen und Events, bietet aber auch grafische Arbeiten an, organi-

siert Events für Dritte und verkauft Buswerbung. Die Nähe zu ihren Kunden und Partnern ist der ZOMAG AG besonders wichtig. «Das ist im heutigen Umfeld nötig, nur wer Kunden pflegt, wird nachhaltig erfolgreich sein», erklärt Herr Künzli. Auch unterstützt das Geschäft von Herrn Künzli das örtliche Gewerbe. Da die Gewerbesmesse des Gewerbevereins Wetzikon dieses Jahr abgesagt wurde, soll an der ZOM ein Gwerbler-Zelt entstehen, wo die Gwerbler die Möglichkeit haben, sich einem breiten Publikum vorstellen zu können.

Vielseitige Tätigkeit

Herr Künzli schätzt seine abwechslungsreiche Tätigkeit: «Meine Arbeit ist sehr vielseitig



Andreas Künzli. Bild: ZOMAG AG

und fordert jeden Tag aufs Neue.» Stolz ist er auch, dass die Belegschaft in den letzten Jahren fast verdoppelt wurde. Für die Zukunft wünscht sich Herr Künzli weiterhin gute Geschäfte, ein kauffreudiges Publikum und dass die Bevölkerung an den traditionellen Werten festhält. (tis)